

Pelatihan Lesson Study bagi Para Guru MA Nurul Ummah Kotagede

Oleh: Bambang Suprayitno, Tejo Nurseto, Losina Purnastuti, Kiromim Baroroh

ABSTRAK

Pendidikan merupakan salah satu bentuk investasi sumber daya manusia (*human capital investment*) yang tidak bisa dipungkiri esensinya dalam rangka pembangunan ekonomi. PPM ini ditujukan untuk meningkatkan minat guru dalam melakukan kolaborasi dalam proses belajar mengajar, kemampuan guru dalam membuat proses belajar mengajar menjadi lebih baik dengan bantuan media pembelajaran, dan kualitas pembelajaran yang dilakukan oleh guru dengan membuat strategi pembelajaran yang lebih aktif dan inovatif.

Sasaran dalam kegiatan ini adalah semua guru dari MA Nurul Ummah Kotagede sebanyak 29 guru dari berbagai mata pelajaran. Beberapa guru nantinya akan dikelompokkan dalam beberapa rumpun bidang studi. Sasaran dipilih dengan pertimbangan guru dapat meningkatkan kolaborasi dan kualitas pembelajaran dalam kegiatan belajar mengajar. Dengan dikelompokkan sesuai bidang ilmunya maka diharapkan para guru bisa saling memberikan masukan sehingga kualitas pembelajaran menjadi lebih baik.

Metode yang digunakan dalam kegiatan ini adalah ceramah, presentasi dan diskusi, dan pendampingan.

Kegiatan PPM LS di MA Nurul Ummah Kotagede dilaksanakan tanggal 13 Desember 2013. Pelaksanaan LS diikuti oleh 31 peserta bapak dan ibu guru MA Nurul Ummah. Pengabdian dilaksanakan dalam tiga sesi yaitu oleh Bambang Suprayitno, M.Sc. dengan materi "Lesson Study", Kiromim Baroroh, M.Pd. dengan materi "Berbagai Metode Pembelajaran", dan Tejo Nurseto, M.Pd. dengan materi "Media Pembelajaran". Secara umum pelaksanaan PPM sudah berjalan dengan melihat indikasi dari kepuasan yang diberikan dalam respon berupa pengisian kuisioner kepuasan pelaksanaan PPM. Untuk kegiatan ke depan yang lebih baik, lebih diperlukan koordinasi baik waktu maupun personel yang dibutuhkan sebagai pemateri yang disesuaikan dengan waktu dan kebutuhan PPM dan kegiatan PPM ini semestinya bisa dilanjutkan sehingga materi yang disampaikan bisa diterima sampai tuntas maupun praktek yang dilakukan.

Kata Kunci: *lesson study, kolaborasi, proses belajar mengajar.*